

PRESSEMITTEILUNG/PRESS RELEASE, March 2026

COMMEO berät ZTE in erfolgreicher Abwehr einer von Samsung erhobenen kartellrechtlichen Klage auf Gewährung einer globalen FRAND-Lizenz

März 2026 – Die Frankfurter Kartellrechts-Boutique COMMEO hat den chinesischen Mobilfunkhersteller ZTE erfolgreich gegen seinen Wettbewerber Samsung bei der Abwehr einer erstmalig erhobenen Kartellrechtsklage auf Abschluss einer globalen FRAND-Lizenz vertreten.

Das LG Frankfurt hat die Klage mit Urteil vom 26.02.2026, Az. 2-06 O 426/24 abgewiesen. Das Urteil ist auf der Webseite der Hessischen Justiz veröffentlicht. Der Rechtsstreit in Frankfurt ist Teil einer globalen FRAND-Lizenzierungs-Auseinandersetzung zwischen den Parteien.

Für COMMEO waren Dr. Stephanie Pautke, Partnerin (Federführung), Dr. Elisa Degner, Julia Sagasser und Lukas Meyer tätig. Sie arbeiteten zusammen mit Dr. Thomas Lynker (Taliens) und Dr. Georg Rauh (Vossius).

COMMEO ist eine ausschließlich auf die Beratung im Kartellrecht spezialisierte Kanzlei. Ein gewachsenes Team erfahrener Anwälte berät nationale wie internationale Mandanten in allen Fragen des deutschen und europäischen Kartellrechts.

COMMEO advises ZTE in successful dismissal of an antitrust claim raised by Samsung for a global FRAND-license

March 2026 – Frankfurt-based competition law firm COMMEO successfully advised the mobile company ZTE against its rival Samsung in the dismissal of a first ever raised antitrust claim for a global FRAND license.

The Frankfurt district court dismissed the claim with judgment of February 26, 2026, Az. 2-06 O 426/24. The judgment is available online at the website of the Hessian courts. The proceeding in Frankfurt is part of a global FRAND-licensing dispute between the parties.

COMMEO partner Stephanie Pautke (lead counsel) acted together with Elisa Degner, Julia Sagasser and Lukas Meyer for ZTE. They worked together with Thomas Lynker (Taliens) and Georg Rauh (Vossius).

COMMEO is a specialized law firm focusing exclusively on competition law. An established team of experienced lawyers advises national and international clients on all aspects of German and EU competition law.

COMMEO Rechtsanwälte PartGmbH ist eine Partnerschaftsgesellschaft mit beschränkter Berufshaftung mit Sitz in Frankfurt am Main. Die PartGmbH ist im Partnerschaftsregister des Amtsgerichts Frankfurt am Main unter der Registernummer PR 2728 eingetragen. Ihre Partner sind Dr. Dominique S. Wagener, Dr. Stephanie Pautke, Dr. Johanna Kübler, Isabel Oest und Christoph Weinert.

COMMEO Rechtsanwälte PartGmbH is a partnership with limited professional liability under German law with its registered seat in Frankfurt am Main. The PartGmbH is registered in the partnership register at the Frankfurt am Main local court under the number PR 2728. Its partners are Dr. Dominique S. Wagener, Dr. Stephanie Pautke, Dr. Johanna Kübler, Isabel Oest and Christoph Weinert.